

# WARTA

## Perkuat Ketahanan Pangan, Babinsa Kodim 1401/Majene Aktif Dampingi Petani di Majene

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTA.CO.ID](http://SULBAR.WARTA.CO.ID)

Aug 21, 2024 - 13:28



Majene – Serda Sirajuddin, Babinsa Koramil [1401-01/Banggae](#) Kodim 1401/Majene, kembali menunjukkan dedikasinya dalam mendukung program ketahanan pangan nasional. Kali ini, Serda Sirajuddin turun langsung mendampingi para petani bawang merah di Lingkungan Puawang, Kelurahan Baruga Dhua, Kecamatan Banggae, Kabupaten Majene, saat proses panen

berlangsung. Kegiatan ini merupakan bentuk komitmen Babinsa dalam memastikan ketahanan pangan di wilayah tugasnya. Rabu (21/08/2024).

Dalam kegiatan pendampingan tersebut, Serda Sirajuddin tidak hanya memberikan motivasi, tetapi juga memberikan bimbingan teknis kepada para petani tentang cara memaksimalkan hasil panen bawang merah. Kehadiran Babinsa di tengah-tengah para petani disambut baik oleh masyarakat, terutama para petani yang merasa sangat terbantu dengan pengetahuan dan pengalaman yang dibagikan oleh aparat teritorial tersebut.

Pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa ini merupakan salah satu wujud nyata peran TNI dalam mendukung program pemerintah, khususnya dalam sektor pertanian. Dengan aktif melakukan pembinaan dan pendampingan kepada petani, diharapkan hasil panen bawang merah di Kabupaten Majene dapat terus meningkat, sehingga mampu berkontribusi dalam menjaga kestabilan pasokan pangan daerah.

Serda Sirajuddin menjelaskan bahwa dirinya selalu mendorong masyarakat untuk memanfaatkan lahan yang dimiliki sebagai peluang usaha.

"Bawang merah adalah salah satu komoditas yang memiliki nilai ekonomis tinggi. Dengan pemanfaatan lahan yang optimal, kita bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekaligus menjaga ketahanan pangan," ujarnya.

Kegiatan pendampingan ini juga menjadi salah satu upaya untuk meningkatkan hubungan baik antara TNI dan masyarakat. Melalui pendekatan yang humanis dan berkelanjutan, diharapkan terjalin sinergi yang kuat antara aparat teritorial dan warga, guna mewujudkan ketahanan pangan yang tangguh di Kabupaten Majene.